

Visite au zoo !

Un couple décide d'aller passer une journée dans un parc animalier.

Alors qu'il passe devant les éléphants, l'un d'eux s'approche de la voiture et passe sa trompe à l'intérieur. La passagère affolée remonte brusquement sa vitre électrique et coince la trompe de l'animal. L'éléphant, pour se dégager, prend appui avec son pied sur la portière.

Libéré, il s'éloigne mais la carrosserie en a pris un coup. Les responsables du parc reconfortent les automobilistes et les invitent à déjeuner. Le repas est bien arrosé.

En rentrant, les automobilistes sont victimes d'un chauffard qui leur refuse la priorité et qui emboutit l'autre portière. Cette fois les dégâts sont plus sérieux.

Discussions, constat, les gendarmes arrivent et la passagère déclare alors: "Décidément, ce n'est pas notre jour de chance! Ce matin, c'est un éléphant qui nous est rentré dedans."

Intrigués par cette déclaration, les gendarmes décident de faire souffler le couple dans l'alcootest. L'alcool bu au déjeuner faisant toujours effet, le conducteur fut privé de permis pendant trois mois... Dure journée !